

# Alejandro Morales será el pregonero del Medio Año Fallero

10/03/2025



Alejandro Morales, de la Falla Estación, es el pregonero | Marta Maestre.

Las Fallas de Elda están listas para celebrar su ecuador. Entre el 21 y 23 de marzo celebrarán el Medio Año Fallero en El Almarin. Volverá a haber cremá, pregón y globotá para conmemorar que en medio año los monumentos volverán a llenar de vida los distritos falleros.

El joven **Alejandro Morales**, de la Falla Estación será el encargado de pregonar el Medio Año. A sus 13 años se ha mostrado emocionado de poder representar a los niños de la población.

Este año, el cartel del Medio Año Fallero lo ha realizado **Edurne Busquier**, alumna del colegio Antonio Machado. La pequeña ha explicado que ha hecho un collage en el que ha plasmado diferentes momentos de las fiestas del fuego como la cremá -su momento favorito de la fiesta-, los pasacalles, a San Crispín y San Crispiniano o la globotá.



La cremá pone el punto final | Nando Verdú.

La presidenta de la Junta Gestora, **Adela Verdú**, y la secretaria, **Beatriz López**, han desgranado el completo programa que han preparado. Comenzará el viernes 21 en el Centro Cívico a las 19:30 horas con la entrega de premios del Concurso de Dibujo. El sábado será día de convivencia en El Alminar, sede de la Junta Central. Comenzará a las 9 horas con un concurso de gachamiga, seguido de la planta de la falla oficial del Medio Año, además habrá juegos infantiles de 11 a 13

horas y a las 13:30 horas será el pregón de Alejandro Morales seguido de la gran globotá. Tras la comida habrá tardeo.

Por último, el domingo a las 12 horas se realizará el homenaje a los falleros fallecidos en la Rotonda de las Fallas, frente al Mercado Central. Continuarán con el Desfile del Medio Año y concluirá con la cremá de la falla en el Alminar.



Edurne Busquier ha creado el cartel promocional | Marta Maestre.